

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA BOLETÍN DE PRENSA Nº 261 26 de abril de 2017

Catedráticos reflexionaron sobre el periodismo actual

La Dirección de Comunicación y Cultura de la Universidad Central del Ecuador realizó el Foro "Construcción de nuevos relatos en los medios de comunicación" con la participación de los docentes de la Facultad de Comunicación Social: Gustavo Abad, Marco Villarroel y Fernando López Milán y como invitado el MSc. Jorge Rivera. El objetivo del foro fue analizar el ejercicio del periodismo en el marco del creciente desarrollo de nuevas tecnologías de la comunicación y de la aplicación de la Ley de Comunicación aprobada en nuestro país en 2013, afirmó Ivanova Nieto, Directora de Comunicación de la Universidad. Además los participantes comentaron sobre el tipo de formación que requieren los futuros periodistas.

Rivera, investigador sobre tendencias en los medios digitales, planteó que vivimos el fin de la hegemonía de los medios tradicionales. Mencionó que la explosión de los medios digitales da paso a la generación de información por nuevos usuarios, lo que conlleva una comunicación más participativa e interactiva. Pero también ello ha llevado a una saturación de información en los ciudadanos.

Villaroel hizo un recorrido histórico sobre los cambios en las plataformas y los formatos informativos relacionado con el avance tecnológico y el desarrollo de la economía de mercado. Argumentó que hoy llegamos a la era donde la comunicación es considerada una mercancía. Abad reflexionó que todo relato periodístico significa una reflexión sobre el poder y el lenguaje. Señaló la importancia de entender el periodismo como relato en confrontación con el poder, o como alternativa a los relatos que construye el poder. Además se planteó interrogantes sobre el futuro de los comunicadores frente a la producción de nuevos contenidos. **J.S**